

24.02.2011 - 15:28 Uhr

Bundespräsident Dr. Heinz Fischer verleiht an Mag. Thomas Kloibhofer, Competence Call Center, das Goldene Ehrenzeichen



Wien (ots) -

Das vom österreichischen Bundespräsident Dr. Heinz Fischer an Mag. Thomas Kloibhofer verliehene Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich überreichte der österreichische Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend Dr. Reinhold Mitterlehner am 24.2.2011 im Rahmen eines feierlichen Festaktes im Marmorsaal des Regierungsgebäudes am Stubenring in Wien.

Bundespräsident Dr. Fischer würdigte mit diesem hohen staatlichen Ehrenzeichen die herausragende Leistung des Österreicher Mag. Thomas Kloibhofer, Gründer und CEO von Competence Call Center.

Wirtschaftsminister Dr. Mitterlehner bedachte Mag. Thomas Kloibhofer mit persönlichen Glückwünschen. Dessen Verdienste wurden den zahlreichen Ehrengästen aus dem öffentlichen Leben in einer ausführlichen Laudatio präsentiert.

Zur Zeit der Gründung von Competence Call Center in Wien am 1. Juli 1998 war die Start Up Branche Call Center in Österreich noch weitgehend unbekannt. Mit einem Standort in Linz eröffnete das Unternehmen seine zweite heimische Niederlassung. Anschließend expandierte CCC ins Ausland.

Aktuell betreibt CCC mit seinen Niederlassungen in Deutschland, Rumänien, in der Schweiz, der Türkei und in der Slowakei bereits 9 Standorte in 6 Ländern und führt seinen Expansionskurs weiter fort. CCC setzte sich in diesem rasant wachsenden Bereich der Dienstleistungsindustrie durch und entwickelte sich zum Schrittmacher der Call Center Branche.

31 internationale Awards, von Services bis Arbeitsplatzgestaltung, machen CCC zum Begriff für hochprofessionelle Kundenbetreuung. CCC ist Global Player und trägt damit österreichische Qualität in alle Welt.

Herr Stephan M. Illenberger, Geschäftsführer, AXA Private Equity Germany, ließ es sich nicht nehmen, zum Festakt der Verleihung des Ehrenzeichens nach Wien anzureisen: "Die beeindruckende Performance von CCC bewog AXA Private Equity zur Investition in dieses außergewöhnlich erfolgreiche Unternehmen. Mag. Thomas Kloibhofer zeigt, dass österreichischer Wirtschaftserfolg internationales Format hat."

CCC beschäftigt international mehr als 3000 hervorragend geschulte Mitarbeiter im Angestelltenverhältnis, ist europäischer Qualitätsmarktführer und gewerkschaftlicher Vorzeigebetrieb. Mag. Thomas Kloibhofer, bis Oktober 2010 amtierender Unternehmer des Jahres, setzt gleichermaßen Standards für die internationale Call Center Branche und ist mit seinem arbeitspolitischen Engagement Vorreiter für das soziale Niveau der Arbeitsplätze seiner Mitarbeiter.

Den weltweit ausgezeichneten Ruf von CCC führt er vor allem auf die exzellenten Leistungen der CCC Mitarbeiter zurück.

Frau Lore Hostasch, österreichische Bundessozialministerin a. D., derzeit Vorsitzende einer Regierungssachverständigengruppe der

EU-Kommission, kam als Gratulantin.

Die Grande Dame der Österreichischen Sozialpartnerschaft kommentierte: "Es ist erfreulich, dass Mag. Thomas Kloibhofer sein soziales Anliegen durch seine aktive Teilnahme an Kollektivvertragsverhandlungen in die Arbeitsverträge seiner Mitarbeiter einfließen ließ und ihre Arbeit hoch schätzt."

Rückfragehinweis: Mag. Marianne Rutrecht Public Relations Competence Call Center Tel.: 01-81122-7703
marianne.rutrecht@yourccc.com

Medieninhalte



Oesterreichische Bundessozialministerin a. D. Lore Hostasch, GPA-Ehrenvorsitzende; der Oesterreicher Mag. Thomas Kloibhofer, Gruender und CEO Competence Call Center; der oesterreichische Bundesminister fuer Wirtschaft, Familie und Jugend Dr. Reinhold Mitterlehner. / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "obs/Competence Call Center AG".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100020591/100619793> abgerufen werden.